

2022/12/11-12/17相場見通し

品目		
鉢 花	鉢花	ポインセチアは荷が少なくなってきた。プリンセチアは軟調だがポインセチアの赤はよく売れている。一方でシクラメンは非常に厳しい。出荷は今週が山場で来週から徐々に減ってくるだろう。出始めのヒヤシンスなどはまずまず売れているが、アザレアなどその他全般に売れは鈍い。サイネリアなども出始めた。
	苗物	厳しい販売が続いている。ガーデンシクラメンは良品はなんとか売れている。プリムラ類は弱含みで特にマラコイデスはまったく値段がつかない状況。球根の芽だしポットなども出始めた。週末は少しだけ相場も上向ってきたので流れを取り戻していきたい。
観 葉	大鉢・中鉢	冬場らしく、商品はかなり減ってきた。厳しい時期ではあるが安定した販売に努めたい。
	小鉢	
	ポット	
洋 蘭	コチヨウラン	ミディも徐々に引き合いがでてきた。大輪系ファレもよく売れている。
	その他	デンドロ・シンビジウムともによく売れている。特にシンビジウムは今週から動き出し、来週からの受注量も増えてきている。立ちのシンビを中心に積極的に集めていきたい。
	総括	ラン類は全般的によく売れている。特にシンビジウムはますます引き合いが出てくると思われるのでしっかり荷を集めていきたい。

販売状況コメント

ポインセチアの赤とラン類はよく売れているがその他は鈍い市況。特に花壇苗とシクラメンは弱含み。シクラメンは今週が概ね出荷ピークで来週からは少し減ってくるだろう。花壇苗は依然として厳しいが週末は少し売れが戻った。なんとか来週と再来週で流れを取り戻していきたい。

(株)フラワーオークションジャパン